

CARTA AL DIRECTOR

Sr. Director:

La rehabilitación infantil es poco conocida en la actualidad debido probablemente a su no inclusión en los programas docentes de formación y quizás al concepto que «los niños se rehabilitan solos». Sin embargo, desde hace unos años se han ampliado los conocimientos en esta materia, principalmente en EEUU donde en 1999 se creó la subespecialidad de Rehabilitación pediátrica.

En nuestro ámbito se ha creado la SERI (Sociedad española de rehabilitación infantil) como filial de la SERMEF, la cual ha impulsado el conocimiento progresivo de la rehabilitación infantil a través de la celebración de unas Jornadas anuales. En estas Jornadas se han tratado temas tan diversos como: manifestaciones osteo-articulares en la infancia, atención temprana, lesión medular infantil, enfermedades neuromusculares y parálisis cerebral entre otras. Esta diversidad de temas nos da una idea de lo amplio que es este campo y de las múltiples patologías discapacitantes que pueden influir en las diversas etapas del desarrollo. Otras iniciativas como la creación de un master de discapa-

cidad en Rehabilitación infantil han contribuido a extender la información y sobre todo la formación en este apartado.

Aún así, pienso que la rehabilitación infantil y del adolescente, sigue siendo una gran desconocida entre los médicos rehabilitadores. Creo que es importante la introducción de estos conocimientos, tanto en lo que respecta a la formación de cada profesional como en el aspecto puramente asistencial. Es una realidad la existencia de muchos centros donde se asiste a niños con discapacidad (principalmente en los primeros años de vida) sin la figura del médico rehabilitador.

Mi intención con esta carta, es informar a los médicos rehabilitadores de la existencia de la SERI y animar a los que estén interesados en esta materia a integrarse en nuestra sociedad, donde tendrán la oportunidad de descubrir aspectos de la rehabilitación menos conocidos, pero muy interesantes y estimulantes.

Dra. Anna Febrer Rotger
Presidente de la SERI